

- 1) Herr Neulen gibt bekannt, dass der Konzessionär der Trödelmärkte in Eitorf, Willi Löbach, den diesjährigen ersten Trödelmarkt auf den 24.04.2022 vorziehen möchte. An diesem Tag hätte eigentlich die Handwerkermesse „Eitorfer Frühling“ stattgefunden, welche aufgrund der Corona-Pandemie jedoch erneut ausfällt. Eine Idee des Aktivkreises sei es gewesen an dem Tag einen verkaufsoffenen Sonntag zu veranstalten. Daran hätten die örtlichen Einzelhändler jedoch kein Interesse bekundet.
- 2) Zudem gibt Herr Neulen bekannt, dass eine Projektgruppe mit Vertretern vom RSK und dem DRK gebildet wurde, um die rettungsdienstliche Versorgung an der Kirmes und dem Rosenmontag sicherstellen zu können. Hier sei man auf einem guten Weg. Ziel sei der Abschluss eines Vertrages mit dem Sanitätswachdienst DRK bis zur Sommerpause.